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Question écrite du 30 mars 2021 de Mme et MM. Michèle Roullet, Rémy Burri, Florence 
Kraft-Babel, Sebastian Aeschbach, Vincent Latapie, Yves Steiner et Alia Chaker 
Mangeat: «Proposition PR-1449». 

 
 

Le 29 mars 2021, en séance plénière, la majorité du Conseil municipal a accepté la 
proposition PR-1449 qui demande l’ouverture d’un crédit supplémentaire de 1,2 million de 
francs pour financer les surcoûts liés au Covid-19. La majorité a refusé la proposition du 
Parti libéral-radical d’envoyer cette proposition PR-1449 à la commission des finances, 
préférant voter cette proposition (reçue par courriel peu avant la séance plénière) sur le 
siège. 
 
Or, il s’avère qu’aux points 1 et 2 de la proposition sont évoqués des frais de désinfection 
des locaux, des achats de produits (principalement de gel hydro-alcoolique) absolument 
indispensables pour ne pas devoir fermer les écoles.  
 
Les consignes SSEJ-PPSP (Plan de protection pour l’enseignement primaire pendant le 
printemps 2021) B 1.2 précisent que «l’usage d’une solution hydro-alcoolique n’est pas 
recommandé». Comment interpréter ces contradictions? 
 


